
 

 

第９２回 経営協議会（定例）議事要旨 

 

日 時   平成２８年６月９日（木）１３：３０～１５：３０ 

場 所   事務局４階第３会議室 

 

議題１．「中期目標の達成状況報告書」及び「学部･研究科等の現況調査表」等について（資料１） 

議題２．「平成 27事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する 

報告書」について（資料２） 

議題３．平成 27事業年度決算(案)について（資料３） 

議題４．平成 29年度概算要求(案)について（資料４） 

報告事項１．第２期中期目標期間における研究業績説明書について（資料５） 

報告事項２．平成 28年度入試状況報告について（資料６） 

報告事項３．平成 27年度卒業･修了者の進路状況について（資料７） 

報告事項４．医師国家試験等合格率一覧について（資料８） 

報告事項５．本学教育研究評議会での審議事項等について（資料９） 

報告事項６．記者発表事項等について（資料１０） 

その他 

 

［出席委員］ １３名 

  前田学長 

（理事）島、髙松、清原、住吉、熊本 

（学外有識者）笹川、豊島、永山、野口、野村、野呂、宮原 

［欠席委員］   ２名 

（理事）永井 

（学外委員）布袋 

 

［オブザーバー］   

（理事）石窪 

（監事）伊牟田、押越 

（副学長）飯干、平井、武隈、橋口、森 

 

［事務局］ 

（部長）大園、永田、内山、光武、渡邉 

（課長･室長）松野下、中村、通山、荒武、内山、安武、落合、西、西郷、上薗、壽福、脇野 

 

議題１．「中期目標の達成状況報告書」及び「学部･研究科等の現況調査表」等について（資料１） 

   学長から、「中期目標の達成状況報告書」及び「学部･研究科等の現況調査表」等について諮ら

れ、髙松理事から、国立大学法人評価の仕組み等の説明があった後、６月末までに(独)大学改革

支援・学位授与機構に提出する「中期目標の達成状況報告書」及び「学部･研究科等の現況調査

表」の概要等の説明があり、審議の結果、了承された。 



  

   なお、6 月末提出に向け、引き続き、ブラッシュアップの作業を行うことから、今後の修正等

については、学長一任とすることが確認された。 

 

議題２．「平成 27事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する 

報告書」について（資料２） 

   学長から、「平成 27事業年度に係る業務の実績及び第 2期中期目標期間に係る業務の実績に関

する報告書」について諮られ、髙松理事から、６月末までに文部科学省に提出する「平成 27 事

業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する報告書」の概略等の

説明があり、審議の結果、了承された。 

   なお、6 月末提出に向け、引き続き、ブラッシュアップの作業を行うことから、今後の修正等

については、学長一任とすることが確認された。 

 

議題３．平成 27事業年度決算(案)について（資料３） 

   学長から、平成 27 事業年度決算（案）等について諮られ、財務課長から、全体の概要、貸借

対照表の概要、損益計算書の概要及び当期総利益の要因等について資料に基づき説明があり、

種々意見交換が行われ、審議の結果、原案どおり了承された。 

   なお、学外委員から、大学の収益に占める附属病院の収益の大きさを踏まえ、附属病院経営の

重要性についての意見が出された。 

 

議題４．平成 29年度概算要求(案)について（資料４） 

   学長から、平成 29年度概算要求（案）について諮られ、財務課長から平成 29 年度の概算要求

事項等の概要について資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。なお、概

算要求の順位、要求金額等については、文部科学省との事前相談の状況等を勘案しつつ、学長に

一任することが確認された。 

 

報告事項１．第２期中期目標期間における研究業績説明書について（資料５） 

   髙松理事から、第２期中期目標期間における研究業績説明書について、資料に基づき概要説明

があり、あわせて 5月 31日に(独)大学改革支援・学位授与機構に提出したことの説明があった。 

   なお、本件は、議題 1に引き続き報告があった。 

 

報告事項２．平成 28年度入試状況報告について（資料６） 

   清原理事から、平成 28年度入試状況報告について、資料に基づき説明があった。 

 

報告事項３．平成 27年度卒業･修了者の進路状況について（資料７） 

   清原理事から、平成 27年度卒業･修了者の進路状況について、資料に基づき説明があった。 

 

報告事項４．医師国家試験等合格率一覧について（資料８） 

   清原理事から、医師国家試験等合格率一覧について、資料に基づき説明があり、種々意見交換

が行われた。 

   なお、学外委員から、若者の資格取得のニーズが高いことから、さらに注力する必要がある旨

の意見が出された。 



  

 

報告事項５．本学教育研究評議会での審議事項等について（資料９） 

   学長から、本学での動向等を把握して頂くために教育研究評議会での審議事項等を添付してい

る旨説明があった。 

 

報告事項６．記者発表事項等について（資料１０） 

   学長から、本学の最近の主な記者発表事項等の記事を添付している旨の説明があった。 

 

その他 

   学長から、8月 1日（月）に経営協議会学外委員の学内視察及び教育研究評議会評議員との合

同懇談会を開催する旨の案内があった。 

 

次回の経営協議会は、平成２８年９月２３日（金）１３時３０分から開催することとなった。 

 


